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REUNIÃO DA FAACO COM A PREVIC

Na última quinta-feira, dia 06 de julho do corrente ano, a FAACO foi

recebida e participou de reunião com Dirigentes da PREVIC

(Superintendência Nacional de Previdência Complementar), para discutir

questões de grande interesse dos Aposentados e pensionistas em

especial, a iminência de implantação pelo POSTALIS, do novo PED –

Plano de Equacionamento de Déficit.

Participaram da referida reunião as seguintes pessoas:

1) Pela PREVIC:

- Dr. João Paulo de Souza, Diretor de Monitoramento e

Fiscalização;

- Dr. Maurício de Aguirre Nakata, Coordenador Nacional de

Fiscalização;

- Dr. Estevan Brayn, Chefe do Escritório da PREVIC em São Paulo

e Coordenador da equipe de fiscalização do POSTALIS, no atual

período de pós intervenção;

- Dr. Paulo, membro da equipe de fiscalização ado Escritório da

PREVIC em São Paulo.

2) Representando a FAACO:

- Antônio Henrique Fernandes, Presidente da FAACO;

- Ademir Antonio Loureiro, Diretor da FAACO;

- Nilson de Castro Correa, Presidente da UNACOB/SP;

- Ronaldo Cidade Matos, Presidente da AAPSC/SC;

- Mozart Gomes Ferraz, Presidente da ABRACO/DF;

- Laerte Alves Setúbal, Assessor do Presidente da AAPSC/SC; e

- José Aparecido de Souza, Vice Presidente da UNACOB/SP.
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Em primeiro plano, necessário se faz registrar a gratidão da

FAACO pela oportuna atuação do nosso colega Laerte Setúbal,

responsável por agendar a reunião, tão importante para todos nós.

O Grupo de representantes da FAACO, foi cordialmente recebido

por todos os colaboradores da PREVIC, desde a recepção à sala

de reunião, nos colocando à vontade para abordar as nossas

preocupações.

Durante a reunião, diga-se, muito proveitosa e alvissareira, a

representação da FAACO protocolou o ofício 005/23, abordando

sistematicamente todos os assuntos alvo das preocupações de

todos nós, em especial, a atual implantação do novo PED.

Em nossas intervenções, discorremos sobre nossas preocupações

sobre o futuro do nosso Instituto, no particular, a situação

deficitária do Plano BD e a realidade precária em que se encontra.

Os representantes da FAACO, além dos assuntos tratados no

Ofício, acima mencionado, fizeram uma breve e sugestiva

explanação sobre a realidade vivida pelos aposentados e

pensionistas beneficiários assistidos do POSTALIS, dando especial

ênfase ao anúncio recente de não pagamento, este ano, do abono

de fim de ano, conhecido entre nós como uma versão de 13º

salário e suas consequências.

Da parte da PREVIC, com muita transparência, preocupação e

zelo, foi explorado o atual momento do POSTALIS, destacando a

necessidade de uma maior participação das representações, como

é o exemplo da FAACO, nas discussões e definições de políticas

internas, destacando a necessidade de sinergia entre as partes

envolvidas (Patrocinadora, POSTALIS, PREVIC e Entidades

representativas dos Ativos e Assistidos), para se construir

caminhos que permitam superar as dificuldades atuais atenuando
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os danos sofridos por pensionistas e beneficiário assistido do

POSTALIS e planejando melhor o futuro.

Questões pontuais abordadas pelo Sr. João Paulo de Souza,

Diretor:

a) RTSA, sem discutir o passado, o fato é que hoje o assunto depende

de decisão judicial e não vislumbra a possibilidade de solução

extrajudicial e nem uma solução de curto prazo;

b) PED – Trata-se de providência absolutamente necessária e

imediata, face a fragilidade atuais do plano BD do POSTALIS, com

índice de insolvência altíssimo, não possibilitando, inclusive,

participar do programa de não pagamento de Contribuições

Extraordinárias que foi anunciado recentemente pelo Presidente da

PREVIC. Única Entidade que está fora do referido contexto.

c) Existe forte expectativa de solução de algumas demandas, como é

exemplo a questão envolvendo o BNY Mellon e se isso se

concretizar, certamente haverá fôlego para melhoria do plano BD

como um todo.

d) A questão do não pagamento do abono de fim de ano, como já

anunciado, não há expectativa de reversão neste ano, mas a equipe

da PREVIC fará novos estudos visando mudar a realidade atual

para melhor.

e) No decorrer da reunião, fomos informados que o novo plano CD

ainda em estudo na PREVIC será prorrogado por 24 meses, para

um melhor estudo, pelo motivo das partes envolvidas

(Patrocinadora, Postalis e Entidades Representativas dos

beneficiários ativos e assistidos), onde a PREVIC espera que

tenham um conhecimento mais aprofundado e que seja elaborado

um plano que atenda as expectativas de todas as partes envolvidas;
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f) A reunião foi marcada por um clima de cordialidade, respeito e

compromissos da parte da FAACO e da PREVIC, no sentido de um

esforço conjunto, sendo que a PREVIC, de pronto, se colocou à

disposição para participar dos debates que venham a ser patrocinados

pela FAACO, em suas reuniões e plenárias;

g) Foi entregue ofícios e cópias do ofício 005/2023 da PREVIC, para o

senhor Fabiano Silva dos Santos, Presidente do Correios e ao senhor

Camilo Fernandes, Presidente do Postalis.

Em linhas gerais, para a representação da FAACO, a reunião de quinta-

feira última passada, foi um importante passo, mas é só o início de uma

longa caminhada que vai carecer do apoio das associações filiadas na

construção de um amanhã bem melhor.

Antônio Henrique Fernandes

Presidente da FAACO
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Foto fornecida pela jornalista Giovana, dos participantes

na reunião com a PREVIC.
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